



Création du groupe « Union pour l'Agglomération d'Argenteuil-Bezons » à la CAAB

(1/06/2009 06:00)

Ce groupe d'opposition, présidé par le conseiller municipal UMP d'Argenteuil Xavier Péricat, veut faire "entendre une autre voix que celle du Président Philippe Doucet et prendre position de manière constructive mais vigilante sur l'ensemble des dossiers qui intéressent notre communauté d'Agglomération", indiquent ses membres.

"Après plus d'un an passé en tant que conseillers communautaires de l'Agglomération, nous constatons conseils après conseils « des prises de position partisans de la part du Président Philippe Doucet qui fait de la confrontation et de la polémique un nouveau mode de gouvernance", estime Xavier Péricat, conseiller communautaire et municipal d'Argenteuil.

Regrettant *"un fonctionnement de la Communauté d'Agglomération qui, depuis sa création par Georges Mothron (Député UMP d'Argenteuil et fondateur de la CAAB), se voulait consensuel et à l'écoute des intérêts partagés des Argenteuillais et des Bezonnais", les élus communautaires qui ont fondé cette agglomération ont donc décidé de constituer un groupe à part entière dénommé « Union pour l'Agglomération d'Argenteuil-Bezons ».*

Ce groupe sera composé des élus communautaires suivants :

Pour la commune d'Argenteuil, le groupe est composé de Michèle MIGNONAC, Gilles SAVRY & Xavier PERICAT. Les Bezonnais seront également représentés par Malik BENIDIR & Jean-Paul LEGRAND, également conseillers municipaux d'opposition à Bezons.

http://www.vonews.fr/article_6618

©vonews - Jun 2009